

## El Gobierno asegura que Madrid tiene barrios como en los años 80: "Hay drogodependientes deambulando por las calles"

- González afirma que este problema lo han contado la Policía Nacional y Municipal y el servicio de Madrid Salud. Lavapiés se blindará con 17 cámaras y 40 policía



20minutos

fotografo: Jorge Paris Hernandez [[[PREVISIONES 20M]]] tema: Personas sin hogar. Mendigos. Sin techo. Mendicidad.

Ayuntamiento de Madrid

Drogas

Comunidad de Madrid

Madrid

Mercedes González

Politics

Crime & Tragedy

<https://www.20minutos.es/noticia/5070664/0/el-gobierno-asegura-que-madrid-tiene-barrios-como-en-los-anos...>

Christian Morata, EP

Viernes, 21 octubre 2022

La delegada del Gobierno en Madrid, **Mercedes González**, ha afirmado este viernes que en la capital, tras haber superado la parte más dura de la pandemia del coronavirus, se están viendo en **determinados barrios** varias imágenes que hace recordar a los años 80 " **con drogodependientes deambulando por las calles** ".

Así se ha manifestado González que, tras presidir la Comisión de Seguimiento del Plan Director para la Convivencia y Mejora de la Seguridad en los Centros Educativos y sus Entornos, ha contado que este problema lo han puesto sobre la mesa la **Policía Nacional y Municipal y el servicio de Madrid Salud** del Ayuntamiento que "también está dando informaciones a los alumnos sobre las **drogas** y sobre el consumo normalizado del **alcohol**".

Preguntada sobre la problemática del **consumo y trapicheo de sustancias estupefacientes** en **Lavapiés**, la delegada ha insistido en que se debe incidir en esta problemática "desde diferentes puntos de vista, se tiene que hacer un gran esfuerzo de **integración social y trabajar todas las organizaciones juntas**".

Lavapiés se blindará con 17 cámaras y 40 policías más "en las próximas semanas"

"La Policía actúa sobre delitos sobre el tráfico de **drogas**, pero el Ayuntamiento de Madrid tiene un arma muy potente como **Madrid Salud** para tratar a los drogodependientes, además de sus Servicios Sociales y las Juntas de Distrito. No obstante, nosotros nos hemos reunido en varias ocasiones con asociaciones de los distritos afectados. Tuve una conversación con el concejal del distrito Centro y en breve tenemos una conversación conjunta con los vecinos", ha señalado.

Por último, González ha reiterado que sigue pensando que el Consistorio madrileño " **debería haber tomado cartas en el asunto** " de Lavapiés, pero la situación "está como está" y entre todos tienen que trabajar para que sea "un barrio de **integración y convivencia** ".